

EMPRESAS

Breves

CCM

Desde el 12 de mayo y hasta el 31 de julio, en las 385 oficinas de Caja Castilla-La Mancha se está desarrollando una campaña de promoción de ahorro a la vista con importantes incentivos para los clientes. La fórmula consiste en la entrega de regalos por incremento de saldo en libreta de ahorro o cuenta corriente y su mantenimiento durante un periodo determinado. Desde 250.000 pesetas de incremento, el cliente consigue regalo seguro, estableciéndose siete distintos niveles de incremento y ofreciéndose dos posibilidades de elección de regalo en cada nivel de aumento del saldo.

Cecam

La Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha considera que la rebaja del precio oficial del dinero, que ha sido recientemente aprobada por el Banco de España, favorecerá el crecimiento de la actividad económica en la región, ya que, según la organización, facilitará que las empresas puedan acometer con menores costes nuevos proyectos de inversión y disminuir el coste de sus operaciones de circulante; pero por otro lado, favorecerá también el crecimiento al facilitar el crecimiento del consumo.

Feria Alimentaria de Lisboa

Una veintena de empresas castellano-manchegas han asistido a la Feria Alimentaria de Lisboa, celebrada la pasada semana, gracias al patrocinio de la Junta de Comunidades y el convenio de promoción de las exportaciones que tiene suscrito con las Cámaras de Comercio e Industria de la región. El stand expuesto, que tenía un total de 70 metros cuadrados, figuraba bajo el lema «Alimentos de Castilla-La Mancha, naturalmente buenos». En el pabellón se encontraban presentes los sectores cárnico, lácteo, conservas, platos preparados, pastelería y bollería industrial, entre otros.

Indas

La Confederación de Sindicatos Independientes y Sindical de Funcionarios (CSI-CSIF) de Toledo, ha incrementado su representación en el comité de empresa de Indas, tras haberse celebrado unas elecciones sindicales parciales. Esta organización ha pasado de dos a tres delegados, siendo el único sindicato que ha aumentado su presencia. El comité de esta empresa, con más de 250 trabajadores y dedicada a la fabricación de elementos textiles sanitarios en Portillo (Toledo), ha quedado con tres representantes de una candidatura independiente, tres de CSI-CSIF y tres de CC.OO.

Construcción en Guadalajara

La Federación de Construcción y Madera de CC.OO. en Guadalajara ha denunciado ante la Inspección de Trabajo la situación laboral que atraviesa el sector de la construcción en la provincia, cuyos trabajadores están sometidos a precarias condiciones impuestas por subcontratas. La denuncia hace referencia a las condiciones de trabajo impuestas por las subcontratas, la precariedad de los contratos, y el incumplimiento del convenio general al hacerse más horas de trabajo que las regladas.

Vidal: «Caja Rural de Ciudad Real está aplicando mecanismos de control para evitar los quebrantos»

ANTONIO Vidal, director general de Caja Rural, ha conseguido que la entidad financiera ciudadrealeña presente en el primer trimestre del año unos resultados importantes, una cifra que se consolidará con los datos que se ofrezcan a finales de año. Es un «boom» general del que la Caja Rural ha sido una de las grandes beneficiadas. Con 102 sucursales en la provincia de Ciudad Real y una en Madrid, es la segunda de la región.

Ciudad Real. J. C. S.

-¿Se ha empezado bien el año?

-Sí. En el primer trimestre del 97 hemos duplicado los resultados del 96 y si los extrapolamos a marzo hemos multiplicado por cuatro los datos.

-¿A qué se debe el incremento?

-El mercado ha experimentado unos cambios muy importantes en el plazo de doce meses, los tipos de interés han bajado mucho, lo que ha provocado un incremento feroz de la competencia; por eso, debemos ser muy cautos. Tenemos que continuar con el esfuerzo que se ha hecho hasta ahora y si mantenemos esta misma línea, creo que terminaremos el año

1997 con unos buenos resultados. Sea cual sea la cifra, según previsiones, el resultado del año pasado está prácticamente superado.

-¿En qué circunstancias se ha producido?

-En abril de 1996 teníamos unas pérdidas cercanas a los doscientos millones de pesetas, que creo llegaron a trescientos en los meses posteriores, y terminamos el año con unos beneficios de 358 millones de pesetas. Las variaciones producidas se han encaminado a los costes de transformación o generales que se están conteniendo y se ha realizado una buena gestión de la morosidad. Los márgenes se están deteriorando, al igual que en el resto de entidades, porque al bajar los tipos de interés en proporciones abismales y demasiado deprisa reduce lo que es margen típico de la cuenta bancaria.

-¿Y qué se puede hacer?

-Lo que hace la Caja es compensar la caída de márgenes con la contención del



Antonio Vidal está satisfecho de los resultados obtenidos por Caja Rural de Ciudad Real

gasto y con una buena gestión de la morosidad, que es donde está el futuro de las entidades financieras.

-Uno de los problemas de Caja Rural de Ciudad Real han sido los escándalos financieros, ¿se ha aportado alguna solución para que no vuelvan a ocurrir?

-Los problemas que ha tenido la Caja siempre se han traducido en quebrantos ocasionados por empleados la mayoría de las veces. Evidentemente, tiene un origen claro. Por la falta, que ha tenido la Caja, de mecanismos de control interno, parte están puestos y otros se están estudiando.

-¿Están ya funcionando?

-Le he encargado a una firma de reconocido prestigio, Ersa and Young, que analice todos nuestros sistemas administrativos y que evalúe los controles internos que tenemos establecidos y en su caso nos recomiende las modificaciones que tenemos que realizar,

con un objetivo muy claro que pasa por que las situaciones que se han producido hasta el momento no se vuelvan a repetir en el futuro.

-Cambiamos de asunto. ¿Qué lugar ocupa Caja Rural en el mercado provincial?

-En los últimos años la primera entidad financiera de la provincia era Caja Madrid, pero en los últimos tiempos ha cerrado seis o siete oficinas y la diferencia era muy poca. Según mis estimaciones, porque datos exactos de los diferentes bancos y cajas que operan en la provincia de Ciudad Real no tenemos, Caja Rural es la entidad financiera, en tamaño, más grande que opera en esta provincia.

-¿Cuántas sucursales tienen?

-En estos momentos tenemos ciento dos sucursales en la provincia y una en Madrid.

-Pero, ¿van a aumentar o se estable con lo que tiene?

-Hemos aumentado la cuota de mercado. El Banco de España ofrece datos de cuota de mercado trimestralmente y nosotros estimamos para diciembre de 1996 un 16,20 por ciento. Cuando concluyó el año nos llevamos una grata sorpresa porque teníamos una mayor cuota de mercado que la prevista.

-¿Cuáles son sus clientes?

-El mercado de la Caja Rural es la provincia de Ciudad Real. Tenemos dos características importantes, por una lado ser una Caja Rural y, por otra, nuestro ámbito provincial. La economía de Ciudad Real se nutre de economías agrícolas. Pero no tenemos ningún tipo de limitación.